

## 校長室の窓から

尼崎市立武庫東中学校 NO.13

平成 23年11月1日

校長 小谷 豪 郎

### クラスの団結力と美しいハーモニー

合唱コンクールが26日（水）に行われました。1年生にとっては初めての合唱コンクール、やはりまだ声変わりの途中というような男子が多く、低音が厳しかったようです。しかし、1年生にしては、まとまった素晴らしい合唱に仕上がっていました。

2年生は、しっかりと響く男性らしい低音と、美しい女性の高音がこれまた素晴らしいハーモニーを作り出していました。

3年生は、さすがにどのクラスも声量たっぷり、2年生以上に重厚な低音、美しいソプラノ、安定したアルトの素晴らしい調和を聞かせていただき、鳥肌が立つ思いでした。

1度に3学年、36曲のコーラスを聴いて全く飽きることなく有意義な1日を過ごさせていただきました。しかし、各学年ごとの審査が大変でした。どの学年も僅差で皆にチャンスがあり、本当に甲乙をつけるのが苦しかったです。生徒たちは2週間の練習期間でまた少し成長したと思います。コンクールのはじめにお話したように歌は心で歌ってほしい。普段世話になっている家族、毎日指導していただいている担任の先生、いつも一緒に頑張ってきた友達、たくさんの人たちへ感謝の思いを込めて、暖かい心で歌ってくれたと思います。本当に素晴らしい合唱コンクールになりました。早朝より参加していただきました多くの保護者や地域の皆様方に感謝申し上げます。



### 平成23年度文化発表会

11月4日（金）アルカイクホールで開催される中・高合同音楽祭に学校代表として出場する合唱のグランプリは、3年1組が見事に勝ち取りました。学校代表として恥ずかしくない立派な態度で素晴らしいハーモニーを披露してください。

文化発表会では、特別教室や各教室前に掲示してある夏休みの宿題や各教科の課題など展示発表がありました。舞台発表では、合唱以外に保健委員会の取組の発表、英語科のスピーチ、そして、3年生の有志がダンスを披露してくれました。時間をかけてこの日のために練習したのでしょうか。とても上手でした。ありがとう。



また、生徒会のみんなは、専門委員会など忙しいにもかかわらず上手に練習時間を確保して、愉快的劇を披露してくれました。

そして3年生が抜けて1



・2年生だけになった吹奏楽部。ちょっと小規模になりどうかなと心配していましたが、なかなか、様になっています。岩佐先生の厳しくも暖かい愛情いっぱいのご指導のもと着実に力をつけてきていると思います。ガンバレ！！

そういえば、今から41年前、時は1970年万国博覧会が開催された年。先生が中学生の頃、学校の文化発表会で友達と組んでギターを抱えステージで歌った覚えがあります。当時は、フォークソングブームで、中学生になると皆ギターを練習したり、ラジオの深夜放送に夢中になったりしていました。そのときは確か加山雄三の「旅人よ」杉田二郎の「戦争を知らない子どもたち」ビートルズの「Let It Be」の3曲を歌ったと記憶しています。今考えるとなんと統一性のないバラバラの選曲なんでしょう？こんな歌、君たちのお父さんやお母さんたちも知らないでしょうね。

## オープンスクール週間

7日（月）～11日（金）までオープンスクール週間になります。1週間すべて自由参観になりますのでご都合のよい時間に学校へ来ていただき、生徒たちの様子を直接ご覧ください。在校生の保護者の方々はもちろん、小学生の保護者の皆様、地域の方々どなたでも結構です。ご自由にご参観ください。

この期間を利用して、7日（月）には進路説明会があります。本校の卒業生が多く進学している県立尼崎北高校、県立武庫荘総合高校、市立尼崎高校の先生方に来ていただき直接お話を聞く機会も設けています。10日（木）には視聴覚行事として演劇鑑賞、11日（金）には人権学習として「ガラスのうさぎ」の映画鑑賞もありますので生徒たちとご一緒に鑑賞いただければ幸いです。